
Anfrage der Fraktion “Bündnis 90/Die Grünen“ und der Einzelvertreterin “Die Linke“: 
 
Gibt es konkrete Planungen, die erforderlichen Sanierungsmaßnahmen an den Sanitäranlagen 
im Schulgebäude des Berufskollegs Senne zeitnah umzusetzen? 
 
Zusatzfrage: 
Wenn es Planungen gibt, wie sehen die konkreten Maßnahmen aus und wann werden sie 
umgesetzt? 
 
Begründung: 
Nach Berichten der Schulleitung des Berufskollegs Sennes gibt es im Bereich der veralteten 
Sanitäranlagen dringendsten Sanierungsbedarf, da diese auch aus hygienischen Gründen nicht 
mehr haltbar sind. Undichte Leitungen stellen ein weiteres Problem dar, das den gesamten 
Zustand des Gebäudes zusätzlich belastet. 
 
Stellungnahme des Amtes für Schule: 
 
Eine Sanierung der WC-Anlagen ist mittelfristig, frühestens jedoch erst im Rahmen der Sanierung 
der GES Rosenhöhe ab 2024 geplant. Die Außen-WC´s des BK Senne sind im Gebäude der GES 
Rosenhöhe, sie sind vom gemeinsamen Pausenhof erreichbar. 
 
Die Sanitäranlagen befinden sich grundsätzlich in einem funktionsfähigen Zustand, sie sind aber 
stark durch Vandalismus betroffen. 
 
So werden WC´s mutwillig mit Papierrollen verstopft. WC´s werden nicht ordnungsgemäß benutzt, 
sodass WC-Brillen häufig erneuert werden müssen. Spiegel, Seifenspender und sonstige 
Einbauteile werden ebenfalls mutwillig zerstört. Wände und Decken werden mit zerknülltem, 
nassem Papier beworfen. WC-Objekte und Urinalbecken müssen teilweise ersetzt werden. 
 
Die Vandalismus-Schäden sind verstärkt beim Herren-WC zu verzeichnen, auf der Damentoilette 
gibt es zwar auch Beschädigungen (Schmierereien, abgenommene Betätigungsklappen etc.) aber 
deutlich weniger. 
 
Eine SAP-Auswertung zeigt über 40 Schadensmeldungen für das Jahr 2022. 
 
Eine Sanierung sollte mit einem Aufsichtskonzept verbunden werden. 
 
Als Anlage, die der Niederschrift beigefügt ist, erhalten Sie ein paar Fotos vom 17.11.2022. 


